



ようがの学び舎 責任 信頼 誇り

# 用賀中だより

教育目標：自立 敬愛 精励

学校だより 6月号  
令和6年6月吉日  
ようがの学び舎  
世田谷区立用賀中学校  
校長 毛利 慎治



## 運動会 保護者アンケートより (一部 ホームページ掲載編)

・・・大変多くの、温かい声をいただき、職員一同大変励みになりました。誠にありがとうございました。掲載文は、掲載のご希望や紙面の都合等で一部となりますこと、をご了承願えれば幸いです。また次回や今後に向けての改善案もいただきましたので、今後も生徒の健全育成を支える「地域運営学校(コミュニティスクール)」として、よりよくしてまいります。

思春期真っ只中の年頃の子も達が、一人一人精一杯頑張っている姿勢が見られて良かったです。

リレー(全学年、クラス選抜共)それぞれの物語がありとても良かったです。全学年見てしまいました。

暑い中、先生方も熱量 MAX で参加されていて感謝感謝でした。

最終学年のイベントが一つ終わって親としては寂しい気持ちですが、自己主張の強い時期の子供達が無邪気に、真っ黒になり頑張る姿に感動しました。「全力でやるひとはカッコいい!!」その言葉が通じていたと思います!

生徒の皆さんも教職員の方々も、皆さん楽しそうでキラキラしていて素敵でした。

協力して何かを作り出す、成し遂げる事の素晴らしさを改めて感じました。とても良い運動会だったと思います。

日頃の先生方のご指導のおかげで仲間との団結力を、行事を通してその素晴らしさを感じました。

一人ひとりがクラスみんなのために、最後まで諦めずに頑張り抜く姿を見て、本当に感動いたしました。

ありがとうございました。

団体競技である綱引きをただ全員で縄を引くというので終わらせるのではなく、短距離走を組み合わせ、綱を引く仲間が増えていくというスタイルが見ていて面白かったです。

個人種目走も怪我などで走れない人も参加できるようになっていて、運動会という一つの行事に全員で参加できるというスタイルが素敵だと思いました。

昨年に引き続き、今年も見ていて楽しい運動会でした。我が家は今年が最後の運動会ですが、来年も頑張っていたきたいと思います。本日は本当にありがとうございました。

生徒たちの一致団結する勇姿を、そして先生が間近で力強く掛け声をかける姿が印象的でした。練習時間も少なかったと思いますが努力が実り、熱心に取り組む生徒たちは一番カッコいいですね。

素敵な運動会でした。

連日の運動会練習、今日の暑い中の運動会本番お疲れさまでした!子供達と先生、お手伝いいただいた方々のおかげでとても白熱したレースと感動をすることができました。ありがとうございました。

中学生が全力で頑張る姿、大変感動しました。競争で遅れてしまう子やミスしてしまった子を学年関係なく応援する用賀中生の、全体的な雰囲気がとても素敵だなと感じました。

中学校生活最後の運動会。息子も含め3年生皆それぞれ色々な悩み葛藤を抱えている中、今日1日、イキイキと体を動かし一生懸命走り抜ける姿、時に見せるまだまだあどけない笑顔・真剣に向き合い、楽しんでいる子どもたちの姿をみてこれからも見守り応援していきたい!と改めて感じることができました。

先生方の熱意も今日の太陽の暑さに負けなくらい素晴らしく輝いていました!

いつも子どもたちを支えてくださりありがとうございます。

着順が遅い子にも自然に声援が飛ぶのはとても良いことだと思います。またそうした制約ある子も日常から当たり前前に接する機会が持てるのはもっと良いです。

暑い中、お疲れ様でした。子ども達がイキイキしており、とてもいい運動でした。ありがとうございました。

生徒が仕事中的先生を呼びに行き、先生も交えてからクラスで円陣を組んでいる姿を見て、たった数ヶ月でこんなに団結力が生まれるんだなと感動しました。

昨日は暑い中、お疲れ様でした。大縄跳びでは生徒と先生が一丸となって時間ギリギリまで取り組み、全員リレーや代表リレーでは結果はともあれ全力で一人ひとりが最後まで諦めない姿にとっても感動しました。

新クラスになってから1ヶ月半でこの団結!今後の行事がとても楽しみです。

生徒たちが懸命に頑張る姿は素晴らしく、互いを応援する姿や観戦マナーも良かったです。こちらまでエネルギーをもらえました!

生徒みんなが一丸となって精一杯楽しみながら競技へ取り組む姿が素晴らしかったです。運動会までの練習や準備、本当にお疲れ様でした。先生方、生徒たちのお陰で素敵な思い出が作れました。ありがとうございます

観ていて楽しく、応援に力のはいる運動会でした。ありがとうございました。ITを利用した案内が保護者の手元に届き、有効的でした。今後もぜひ活用いただくと大変便利だと思います。

転入により初めての運動会参加でしたが、生徒の皆さん主体だけれど、あれだけまとまれるのは日々の先生方の指導の賜物だなと感謝です。一生懸命な生徒の皆さんの姿はほんとに美しい!感動をありがとうございました。

事前開示情報、観覧席の配置等、じゅうぶんに考慮されており、参加へ向けて保護者も子を応援しつつ楽しみに待つことができた。お忙しい中、このように尽力してくださった教職員のみなさまへ感謝申し上げます。生徒一人ひとりにもいきいきとした表情が見られ、日頃の先生方の声かけ見守りから生まれる良い雰囲気というものも感じられた。

仕事の関係でピンポイントで子どもの競技が見たかったので、プログラムで時間が分かって大変ありがたかったです。

先生のクラスカラーの服装が遠くからでも担任の先生を確認できて良かったです。

子どもの100メートル走の結果がほぼ同時ゴールだった為、後からビデオ判定して頂いたとの事で、子どもは悔しがっていましたが、納得できた様です。思わぬしっかりした判定方法に微笑ましく、また先生方の子どもにきちんと向き合ってく姿がとてありがたく感じました。先生方のご尽力に感謝致します。

先生方、生徒の皆さん、暑い中お疲れ様でした。素晴らしい運動会を見せていただき、とても感動しました。生徒の皆さんが楽しそうに競技に参加する姿がとても印象的でした。

一年生の先生方は、全身でクラスカラーを着用していただき、先生が率先して運動会を楽しんでいる様子で、頼もしかったです。息子も、運動会実行員として立派に活動している姿を見て、成長を感じ中学生生活を自分らしく過ごせているのだと、実感しました。

初めての中学校運動会!迫力を感じました。事前のプログラム案から当日の司会進行まで、生徒主体の運営のもと、教職員の方々の多大なサポート、素晴らしいと思います。また職員の方々が帽子や靴、靴下までクラスカラーを着てチームワーク感を盛り上げてくださっているのもとても温かさを感じました。

生徒さん、先生方が運動会に向けていろいろと準備をしてくださったおかげで安心して参観することができました。暑さ対策として体育館などを開放していただいたのは、とてもありがたかったです。

この度は新学期早々のお忙しい中、運動会を開催いただきありがとうございました!

暑い炎天下の中、教員の方々、地域のみなさま、おやじの会のみなさま、PTAのみなさま、運動会実行委員のみなさま、たくさんのご協力のおかげで子供たちの楽しむ姿を見ることができました!

また体育館を開放していただき、小さい子も連れて参加でき、とても助かりました。

準備等、大変だったと思いますがまた来年の開催が楽しみです!

校長先生、各先生の皆様が丸となって協力しスムーズに運動会を進行して頂き、とても感謝しています。

本当に炎天下の中、熱中症患者が出る事も無く無事1日を終えられ良かったです。

普段の授業参観では見られない、先生と子供達の楽しそうなコミュニケーションなども見られ、和気藹々とした関係性に好感をもちました。

運動会日和の暑い中、子どもたちのキラキラとした表情、躍動する姿に感動しました。

また炎天下のなか、ずっと外で見守ってくださった先生方、本当にありがとうございました。

生徒が大きな声で応援をしたり、互いに励まし合っている姿が『これぞ運動会!』と言う感じがして、とても良かったです。

整列や招集・競技中など、上級生が下級生に向けて声掛けを行っている姿を見て、平日頃から気にかけてもらっている事がわかり、とても良かったです。

先生方がクラスカラーで服装を揃えたり、円陣を組んで生徒のあと押しをしている姿から一体感が感じられ、とても良かったです。

おやじの会の方がこまめに水を撒いて下さったおかげで、暑い中でも快適に過ごす事が出来ました。ありがとうございます。

運動会で生徒達の真剣な顔、一生懸命頑張る姿、各クラスでの団結、勝負に一喜一憂する様子、先生達の応援、皆さんの生き生きとした姿を観ていて、とても熱いものを感じながら楽しんで観覧させていただきました。本番までの準備や練習を経て、クラスの絆もより深まったことでしょう。気温が高く暑い中、みなさん最後まで大変お疲れ様でした。

お天気にも恵まれいい運動会でした。生徒たちの笑顔と全身黄色の田嶋先生が眩しかったです。クラスで円陣を組んだり、学年こえて応援したり、先生と生徒がハイタッチしたり、学校全体の仲の良さを楽しんでいる様子が伝わってきました。全員リレー、大玉転がしなど全員参加の競技が特に盛り上がりました。先生たちのご指導、生徒たちのがんばりに感謝です！

競技している時もサポートしている時も生徒たちが明るく笑顔で楽しんでる姿が良かった

暑い中での開催で、先生方も大変だったことと思いますが、大きな事故や怪我もなく、円滑な運営をしていただき、感謝申し上げます。先生方の生徒たちへの応援の熱量に大変感動いたしました。日頃から熱心にご指導いただいていることの表れだと感じました。今後ともよろしく願いいたします。

運動会本番に向けて、みんなで練習することで、クラスのまとまり意識も多少芽生えたみたいで、本番では、クラス対抗の競技で仲間を応援する姿が見られたり、また競い合い、負けた時には共に悔しがる姿が見られるなど、良い運動会だと思いました。

運動会本番に向けて、みんなで練習することで、クラスのまとまり意識も多少芽生えたみたいで、本番では、クラス対抗の競技で仲間を応援する姿が見られたり、また競い合い、負けた時には共に悔しがる姿が見られるなど、良い運動会だと思いました。

運動があまり得意でないですが父親と100mの練習をしたり、緊張しながらも楽しみにしていた姿がいいなあと微笑ましく見ていました。

チーム対抗だったのもあり、小学校のときよりもクラスの一員という意識が強くもっているようにも感じました。

